

LOS MONTONEROS HUNDIERON EL BUQUE  
LANZACOHETES LA SANTISIMA TRINIDAD

LA PLATA, 22 de agosto.—El buque lanzamisiles argentino, La Santísima Trinidad, único en su género en América Latina, fue hundido hoy por un comando de la organización guerrillera peronista Montoneros, se informó aquí. (PL y EFE).

# Hundieron los Montoneros el Único Buque Lanzamisiles de Latinoamérica

La Organización Conmemoró con Este Atentado el Aniversario de la Matanza de Trelew.— Se Registraron Otros Actos por Este Motivo

(EFE, PL, AFP, UPI  
IPS y AP)

LA PLATA, Argentina, 22 de agosto.—La organización guerrillera Montoneros hundió hoy una fragata lanzamisiles de la marina de guerra de Argentina que había sido construida en astilleros de Río Santiago, cerca de esta ciudad capital de la provincia de Buenos Aires.

La fragata Santísima Trinidad se hundió frente al muelle norte de la base que la Marina de guerra tiene en Río Santiago.

Un comando de la agrupación revolucionaria de origen peronista colocó durante la madrugada de hoy varias cargas de demolición submarina en el casco del buque a la altura de la sala de máquinas, según las informaciones emanadas de fuente oficial.

La embarcación es la única en su género en América Latina.

En cuanto al acceso de los guerrilleros a la nave, las fuentes indicaron que debido a la gran vigilancia en la zona terrestre, sólo podrían haber llegado por vía submarina, con equipos de buceo, y luego adosaron las cargas explosivas provistas de magnetos a la quilla del destructor.

Con este atentado los Montoneros recordaron el tercer aniversario de la muerte de 16 guerrilleros por infantes de marina en la base naval de Trelew.

El 22 de agosto de 1972 durante el gobierno del general Alejandro Lanusse, guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), Montoneros y de otras organizaciones que se encontraban recluidos en la base de Trelew, fueron asesinados por la infantería de marina.

Desde hace varios días las organizaciones guerrilleras ERP y Montoneros anunciaron la

realización de una serie de actos para recordar el acontecimiento.

## MAS ATENTADOS

Con este motivo se registraron numerosos atentados con bombas en la vispera en distintos puntos de Argentina.

En la localidad de Lanús, próxima a la capital argentina fueron colocadas 2 bombas de alto poder explosivo. La primera de ellas se ubicó en los frentes de una concesionaria de la firma Coca Cola, mientras que la restante fue colocada en una sucursal del Banco de la Nación Argentina.

También en la provincia de Buenos Aires, fueron ocupadas por comandos guerrilleros 2 estaciones ferroviarias. En Gerli fueron pintadas leyendas alusivas a los sucesos de Trelew y en Schweitzer el tránsito ferroviario fue interrumpido colocando troncos en las vías. En ambos lados fueron dejadas banderas del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

Por disposición del ministro de Cultura y Educación doctor Pedro José Arrighi, se suspendieron las actividades docentes el día de hoy en todo el territorio de la provincia de Buenos Aires, primer Estado argentino, en previsión de los atentados.

En Santa Fe, entre tanto, un comando guerrillero de Montoneros tomó anoche una emisora local y en una proclama que difundió solicitó la renuncia de la presidente Isabel Martínez.

La proclama contenida en una grabación, denunció "la traición de los gabinetes nacionales que han venido sucediéndose desde la muerte del general Perón".

Responsabilizó luego directamente al actual gabinete del asesinato de 4 miembros de la

familia del guerrillero Mariano Pujadas, ocurrida el jueves último en la provincia de Córdoba.

Por su parte, la policía reforzó la guardia en torno a la casa de gobierno y otros organismos públicos de La Plata, capital de Buenos Aires, mientras expertos tiradores están apostados en las terrazas de edificios circundantes, ante la posibilidad de nuevos ataques guerrilleros.

Fuerzas especiales custodian el perímetro de las cárceles de San Nicolás, Sierra Chica y Olmos, donde se hallan encarcelados presos políticos.

## REGRESO ISABEL

Por otro lado la presidente Isabel Martínez regresó hoy de un periodo de descanso de 5 días, a Buenos Aires y se reunió con su gabinete, poco después que el ministro de Defensa, Jorge Garrido, desmintiera las insistentes versiones sobre malestar militar y dijera que las Fuerzas Armadas están unidas y apoyan al gobierno en forma "total".

Por su parte, el ministro del Interior, Vicente Damasco, desplegó ayer una intensa actividad. Por la tarde concurrió al Senado, donde se reunió con la comisión de labor parlamentaria, integrada por los jefes de bloques partidarios del cuerpo.

Los titulares de las bancadas de la coalición oficial Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), Humberto Romero, y de la segunda fuerza electoral, Unión Cívica Radical (UCR), Carlos Perette, calificaron de muy positiva la reunión con Damasco.

Una vez finalizado ese encuentro en el Congreso, Damasco dijo a los periodistas

que su política es "de total diálogo, con franqueza y con puertas abiertas a todo el mundo".

El ministro también se reunió con todos los gobernadores argentinos, con excepción del de la provincia de Córdoba.

Durante la reunión que se prolongó hasta esta madrugada, los mandatarios provinciales, expusieron los problemas políticos, económicos y sociales más grave que deben afrontar en sus respectivos Estados.

## ENFRENTAMIENTO CON LA POLICIA

Por otra parte, la policía informó que 3 hombres murieron hoy en un enfrentamiento con un vehículo patrullero en la provincia de Buenos Aires.

Según la versión policial, las 3 personas ultimadas ocupaban un automóvil que se hizo sospechoso y en cuyo interior —agrega— se encontraron armas y proyectiles.

Por otro lado, el cadáver de un hombre joven calcinado con varios impactos de balas, fue hallado en San Miguel del Monte, 90 kilómetros al sur de Buenos Aires, informó hoy la policía.

Se ignora su filiación y las autoridades estiman que se trata de un nuevo crimen político como se han venido registrando desde hace algún tiempo en distintos puntos del país.

Finalmente, en la capital, el sindicato regional de la provincia de San Juan, de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), denunció ante la Confederación General del Trabajo (CGT) provincial el despido del 25 por ciento del personal de establecimientos metalúrgicos de la provincia, y una reducción aproximada del 40 por ciento en las jornadas laborales.